



Educación ambiental, necesaria en las escuelas, urge el Partido Verde

El Partido Verde Ecologista de México afirmó que la enseñanza de la Educación Ambiental en las instituciones educativas de México es fundamental para provocar un cambio de mentalidad y actitud en la lucha contra la actual crisis ambiental. La dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo, emitió un comunicado resaltando que investigaciones de varios años han evidenciado la conexión entre la falta de educación ambiental y problemas como la contaminación del aire.



En el contexto del Día Internacional del Aire Puro, Castrejón Trujillo recordó que según la Organización de las Naciones Unidas (ONU), cada año se registran nueve millones de muertes prematuras debido a enfermedades relacionadas con la contaminación, siendo siete millones atribuibles a la polución del aire, una de las principales causas de mortalidad a nivel mundial.

Frente a este panorama, la líder ecologista subrayó la importancia de la educación ambiental para sensibilizar, generar conocimientos y habilidades, así como para fomentar la participación social. El objetivo es formar sociedades más conscientes del entorno y capaces de abordar los problemas ambientales.

“Muchos países en el mundo han adoptado esta disciplina como un pilar fundamental que, además de la generación y transmisión de conocimientos, dé paso a cambios de actitud y comportamiento que abonen a la efectividad de las acciones contra la crisis climática. Estados Unidos es uno de ellos, pues dentro de sus órganos de gobierno cuenta incluso con una Oficina de Educación Ambiental. Chile es otro país que ha aplicado estrategias de educación ambiental, para optimizar el resultado de sus planes contra la contaminación atmosférica”, manifestó la política ecologista.

La líder ecologista enfatizó la necesidad de acciones adicionales para que la educación ambiental alcance a toda la población.



Subrayó que no es suficiente que el término esté presente en el Artículo 3 de la Constitución mexicana, abogando por impulsar una política pública que incluya la educación ambiental como materia obligatoria en todos los niveles educativos, tanto en instituciones públicas como privadas, a lo largo y ancho del país.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/11/17/educacion-ambiental-necesaria-en-las-escuelas-urge-el-partido-verde-790360.html>